

## Jahresabschlusswanderung 2018 der SPD AG60plus Kreisverband Trier-Saarburg

Die diesjährige Herbstwanderung am 22. September 2018 führte vom Museum in Roscheid zum Fischerhaus im Konzer Jeuchental statt. Eingeladen hatte die SPD AG60plus Kreisverband Trier-Saarburg, sowie der SPD-Ortverein Konz.

Etwa 30 Wanderfreunde folgten bei herrlichem Sonnenschein und angenehmen Temperaturen der Einladung.

Der stellvertretende Vorsitzende Rolf-Peter Hippchen begrüßte zunächst die Anwesenden, stellte das neue Boulodrom, welches durch die Initiative der Konzer SPD-Stadtratsfraktion geschaffen wurde vor und erläuterte die Entstehungsgeschichte vor den Toren des Roscheider Museums.

Gestartet wurde 14:00 Uhr am Parkplatz des Museums über die Höhen von Konz-Roscheid auf einer leicht abschüssigen Strecke von etwa 5 Km durch den Konzer Wald bis zur Einkehr im Fischerhaus des Jeuchentals. Der traditionelle Getränkestopp unterwegs wurde wie immer von Norbert Barthel organisiert, ihm gilt an dieser Stelle für sein bisheriges Engagement ein besonderer Dank.